

Par quoi remplacez-vous la prison ? 13

Soumis par Administrator
05-08-2009

« Le système pénal ne peut que punir, alors qu'il y a tant d'autres façons possibles et généralement meilleures de réagir à un événement désagréable ou douloureux. Prenons l'exemple de la femme battue. La condamnation du mari, son éventuel emprisonnement, est-ce là la seule réponse possible ? Les femmes qui, en fait, vivent cette situation, ont trouvé bien d'autres réponses : consulter un centre d'accueil, rencontrer d'autres femmes dans le même cas, apprendre le karaté, quitter le foyer, recourir à une thérapie familiale avec le mari et les enfants, etc. » (Louk Hulsman, in Punir mon beau souci, Revue de l'Université de Bruxelles, 1984, p. 300)